
 
 
 
 

 
 
 

    
    

 
 

  
 
 

    
  

  
 

  
   

  
  
  

 
  
   
    
   
  

 
 

 
 

 
 

   
 

   
 
 
 
 
 
 

       
            

    
 
 

Die unterzeichnenden Bezirksrät:innen der ÖVP stellen zur Bezirksvertretungssitzung 
am 22.02.2022 gemäß § 23 GO-BV folgende 

Anfrage Erfahrungswerte öKlo Gustav Klimt Park 

• Seit April 2021 gibt es ein öKlo im Gustav Klimt Park: Welche allgemeinen 
Erfahrungswerte lassen sich über die Anlage berichten? 

• Wie hoch ist die Anzahl an mutwilligen Beschädigungen seit Errichtung der 
Anlage? 

• Wie oft wird die WC-Anlage gewartet? 
• Warum wird der Standort nicht auf der Wien.gv.at-Übersicht der öffentlichen 

Toiletten im 14. Bezirk gelistet? 
• Wie lange dauert es, bis gröbere Verunreinigungen gesäubert werden? 
• Wie hoch sind die Kosten des Betriebs eines öKlos im Vergleich zu einer 

klassischen Mobiltoilette? 
• Sind weitere Standorte für das öKlo in Penzing geplant? 
• Wenn ja, wie viele? 
• Wenn ja, ab wann werden diese aufgestellt? 
• Wenn nein, warum nicht? 
• Inwiefern wird bei weiteren Standorten auf den barrierefreien Zugang des 

öKlos geachtet? 

Begründung: 

Seit April 2021 gibt es ein öKlo im Gustav Klimt Park. Da der grundsätzliche Gedanke 
einer umweltfreundlichen Mobiltoiletten-Alternative in den Penzinger Parks sehr löblich 
ist, ist es nun notwendig die ersten Erfahrungswerte zu eruieren, um zu entscheiden, 
ob sich diese Alternative generell durchsetzen sollte. 

Andrea Grabner, BA  
Bezirksrätin    

Elisabeth Lerch-Muss 
Bezirksrätin 


